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 Ata da 557ª (quingentésima quinquagésima sétima) Reunião 
Ordinária da 59ª (quinquagésima nona) Sessão Legislativa da 
Câmara Municipal de Dom Viçoso, realizada no dia oito de 
novembro de dois mil e vinte e um, às dezenove horas, no prédio 
da Câmara Municipal, localizada na Rua Valdemar de Oliveira, 01- 
Centro. Compareceram os seguintes Vereadores: Antônio Marques 
dos Santos, Carlos Miguel da Silva, Edevaldo Miguel de Assis, 
Geraldo Clésio de Freitas, Isabel Dulcimar Moreira, Joaquim Adolfo 
Pinto Noronha, Othon José Mário dos Santos, Ricardo Rodrigo 
Silvério e Thiago de Oliveira. Invocando a Proteção Divina e 
verificado o Quórum Regimental, o Senhor Presidente declarou 
aberta a 557ª (quingentésima quinquagésima sétima) Reunião 
Ordinária da Câmara Municipal de Dom Viçoso. Após, o Senhor 
Presidente pediu à Vereadora Secretária que fizesse a leitura da 
Ata da 556º (quingentésima quinquagésima sexta) Reunião 
Ordinária. Em ato contínuo, o Senhor Presidente colocou a Ata em 
discussão e votação e foi aprovada por todos. Dando continuidade, 
o Senhor Presidente leu as Indicações da Vereadora Isabel 
Dulcimar Moreira, que a Administração adquira uniforme escolar 
para os alunos da Rede Municipal e que conserte o teto do PSF, 
onde há rachadura e infiltração de água próxima a duas lâmpadas; 
no corredor central também há infiltração nas paredes e no 
consultório do dentista. Em seguida, o Senhor Presidente pediu 
para ser lido o Parecer Jurídico do Projeto de Lei nº 017/2021 que 
“Dispõe sobre a nova Redação do Inciso I do Artigo 4º da Lei 
Municipal n° 1.159/2020, que estima a Receita e Fixa a Despesa do 
Município de Dom Viçoso – MG para o Exercício Financeiro de 
2021 e dá outras providências”. Dando prosseguimento, o Senhor 
Presidente leu o Parecer Favorável da Comissão de Finanças, 
Legislação, Redação e Justiça Projeto de Lei nº 017/2021.  Em ato 
contínuo, o Senhor Presidente colocou o Parecer em discussão e 
votação e foi aprovado por todos. Em seguida, o Senhor Presidente 
colocou o Projeto de Lei nº 017/2021 que “Dispõe sobre a nova 
Redação do Inciso I do Artigo 4º da Lei Municipal n° 1.159/2020, 
que estima a Receita e Fixa a Despesa do Município de Dom 
Viçoso – MG para o Exercício Financeiro de 2021 e dá outras 
providências” em primeira discussão e votação e foi aprovado por 
todos. Após, o Vereador Othon José Mário dos Santos pediu 
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dispensa das formalidades regimentais para colocar o Projeto de 
Lei nº 017/2021 em segunda discussão e votação. Dando 
continuidade, o Senhor Presidente colocou o pedido do Vereador 
em discussão e votação e foi aprovado por todos. Em ato contínuo, 
o Senhor Presidente colocou o Projeto de Lei nº 017/2021 que 
“Dispõe sobre a nova Redação do Inciso I do Artigo 4º da Lei 
Municipal n° 1.159/2020, que estima a Receita e Fixa a Despesa do 
Município de Dom Viçoso – MG para o Exercício Financeiro de 
2021 e dá outras providências” em segunda discussão votação e foi 
aprovado por todos. Dando continuidade o Senhor Presidente 
colocou a palavra franca. Neste momento, a Vereadora Isabel 
Dulcimar Moreira pediu a palavra e justificou sua Indicação sobre o 
uso do uniforme escolar, ressaltando que não será obrigatório e 
complementando que padroniza e iguala os estudantes, mantendo 
o foco dos alunos na aprendizagem e evitando situações 
discriminatórias que incentivam a prática de bullying, auxiliando na 
inclusão. Após, o Vereador Joaquim Adolfo Pinto Noronha pediu a 
palavra e fez algumas Indicações para que a Administração arrume 
a Ponte do Pereirinha, pois os carros não estão podendo passar o 
que faz com que cruzem o rio e acabam atolando e que faça a 
limpeza da saída fluvial da Serra dos Pintos Negreiros, pois cai 
folha na beira da estrada que causa entupimento. Não havendo 
mais nada a tratar e com as Graças de Deus nosso Senhor, o 
Senhor Presidente encerrou a presente sessão, e 
eu____________________________, Isabel Dulcimar Moreira, 
Vereadora Secretária, para constar lavrei a presente Ata que será 
lida e discutida em próxima reunião, e se aprovada será pelo 
Presidente e por mim assinada junto com os demais Vereadores.  
Sala de Reuniões, 08 de novembro de 2021. 


